
     第１回 はたらく部会           令和 4年 3月 7日 

今年度のはたらく部会の振り返りと来年度の取り組みについて、参加者

みんなで話し合いました～♪      

「福祉就労フェアの振り返り」 

 

 

「赤磐市で働くためにあったらよいもの」 

   

・福祉就労フェアは、大勢の人が来て 

くれた。 

・今後も継続していく方がいい。 

 ・参加を増やすためにはＳＮＳでの発信が

必要 

・作業が体験できるブースが欲しい。 

 ・事業所の紹介でＤＶＤやＰＲタイムを設

けるなどの工夫が欲しい。 

・企業とマッチング出来るツールがある 

といいな。 

・他市ではクリーニング作業があるの

で、他市町との意見交換が出来る場が

あるといいな。 

 ・就労支援継続支援Ａ型事業所が増えて

欲しい。 

・企業に啓発するパンフレットがあれば

いいな。 

いな。 

 ・事業所の紹介でＤＶＤやＰＲタイムを

設けるなどの工夫が欲しい。 


